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Buongiorno, 

nel ringraziarvi nuovamente per il lavoro prezioso che state svolgendo per il nostro territorio 
nel progetto di Velocizzazione della Linea Pescara Roma. 

Tuttavia sono a sottoporvi un'ulteriore precisazione. Come già ribadito nella conferenza 
stampa di presentazione del progetto a l'Aquila, è importante specificare che la stazione 
ferroviaria prevista in zona aeroporto non può essere chiamata PESCARA - San Giovanni 
Teatino. Il nostro comune è innanzitutto in provincia di Chieti (e non di Pescara). Scrivere così 
come voi avete preventivato nel progetto starebbe ad indicare come se San Giovanni Teatino 
fosse provincia di Pescara. 

Ugualmente ricordo che il nostro aeroporto d'Abruzzo ricade nel territorio del nostro comune. 

Pertanto, la denominazione precisa della stazione dovrebbe essere SAMBUCETO di SAN 
GIOVANNI TEATINO (così come era negli anni '50) o qualcosa di simile. 

Vi chiedo pertanto di aggiornare i progetti con la denominazione corretta (o comunque 
togliendo la dicitura PESCARA - SAN GIOVANNI TEATINO. Sarebbe un controsenso e un errore 
geografico). 

  

A disposizione, porgo i miei più cordiali saluti. 

  

Il Sindaco 

Giorgio Di Clemente 

 


